



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 2 de junio de 2014

EL ECONOMISTA

Se licitarán hasta 30 bloques en la Ronda Uno: CNH

En la primera ronda de licitaciones de campos petroleros se están considerando hasta 30 bloques, en los que se considerarán campos nuevos, campos maduros y las reasignaciones que quiera Petróleos Mexicanos, más áreas que hasta ahora no tienen trabajos de ninguna especie, anunció Juan Carlos Zepeda, presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). El calendario bajo el cual están trabajando en la CNH es que en septiembre se termine la Ronda Cero. Una vez con los campos entregados a Pemex y que la paraestatal los haya revisado, lo que sigue es ver cuáles, de entrada, se van a mudar de asignaciones directas a contratos, porque necesitan socios para su desarrollo y con eso se forma la primera fase de la Ronda Uno.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Pemex disminuye su aportación al erario

En los primeros cuatro meses del año, Petróleos Mexicanos (Pemex) redujo su contribución al fisco, vía impuestos, derechos y aprovechamientos, en 11 mil 635 millones de pesos, en comparación con el pago efectuado en el mismo periodo del año pasado. De acuerdo con el Balance primario y financiero de Pemex y sus organismos subsidiarios correspondiente al periodo enero-abril, la petrolera cubrió un pago total al fisco por 332 mil 848 millones de pesos. En los primeros cuatro meses del 2013, Pemex pagó 344 mil 483 millones de pesos.

El Financiero

Deuda de estados sube 10% en un año

Durante los últimos 12 meses la deuda de los estados y municipios creció a un tasa de 10.3 por ciento y alcanzó la cifra de 481 mil 79 millones de pesos en el primer trimestre, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Destaca la deuda de Chihuahua, que en los últimos 12 meses creció 61 por ciento. Es la entidad más endeudada con relación al tamaño de su economía, pues su deuda equivale al 8.9 por ciento de su PIB, cuando el promedio es de 2.9 por ciento. En ese indicador destacan también Coahuila y Quintana Roo, con el 7.1 y 6.9 por ciento del PIB, respectivamente.

“La paciencia es amarga, pero sus frutos son dulces.”
Jean Jacques Rousseau

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.86

Euro

17.50

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 2 de junio de 2014

Últimos Folios:

Dictamen Fiscal 2013
Verificación del
cumplimiento de
obligaciones fiscales
del CPI



Día del Contador.



Dictamen Fiscal 2013
Aspectos que se deben
considerar y cumplir
para su presentación.



Notas Fiscales:

PRODECON / Oficios y
respuestas derivados de
las negaciones en
devoluciones de IVA



PRODECON /
Lineamientos que regulan
el ejercicio de las
atribuciones
sustantivas



SAT / Hacienda ha
devuelto 9,087.48 millones
de pesos a 1,063,239
contribuyentes



MILENIO

Abdica rey de España

Juan Carlos de Borbón, el rey que condujo España de la dictadura a la democracia, anunció el lunes la abdicación de la corona a su hijo Felipe de Borbón. En un mensaje dirigido al pueblo de España, el rey Juan Carlos dijo que luego de haber cumplido 76 años, en enero, consideró necesario preparar el relevo a su hijo Felipe, quien encarna la estabilidad y se encuentra en inmejorables condiciones de asegurarla.

REFORMA

Crece endeudamiento... no economía

En lo que va de la actual Administración federal, el País se ha endeudado más, sin que ello se refleje en un mayor crecimiento impulsado por el gasto público. Hasta marzo de 2014, la deuda total aumentó 4 puntos del PIB. Con esto, el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público pasó de 36.44 por ciento del PIB en 2012 a 40.29 por ciento, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda. Sólo en los primeros tres meses de 2014, la deuda se elevó de 6 billones 504 mil 318 millones de pesos a 6 billones 629 mil 753 millones.

La Razón

razon.com.mx

EPN lanza plan para que los puertos mexicanos sean de clase mundial

Al conmemorar el Día de la Marina, el Presidente Enrique Peña Nieto anunció un plan para hacer resurgir el sector marítimo nacional. En Tampico, Tamaulipas, el mandatario federal enumeró cuatro áreas de trabajo para elevar la productividad y competitividad en los 11 mil 500 kilómetros de litorales y 3.1 millones de kilómetros cuadrados de zona económica exclusiva. La primera es la actualización del marco normativo, pues para aumentar la competitividad y sustentabilidad del sector se ha expedido el reglamento de centros unificados para la protección marítima y portuaria, además, será modificado la legislación en cuanto a puertos, y será publicado el reglamento de la ley de navegación y comercio marítimos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de junio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 30/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.8609
Tasa de interés objetivo	
(01/06/2014)	3.50
TIEE 28(30/05/2014)	3.7785
TIEE 91(30/05/2014)	3.7947
TIEE 182 (28/05/2014)	3.8225
CETES 28 (27/05/2014)	3.31
Reservas internacionales (mdd)	
(23/05/2014)	187,275.2
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (02/06/ 2014)	5.131588

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

SAT suma 972 contribuyentes más a la lista de incumplido

El día de hoy el Sistema de Administración Tributaria (SAT), actualizó la lista de contribuyentes incumplidos, además, notificó a aquellos que emiten comprobantes fiscales apócrifos, exceptuados de la reserva fiscal en términos del artículo 69 y 69B del Código Fiscal de la Federación (CFF). El organismo fiscalizador informó en un comunicado que en esta actualización, se incluyen los datos —nombre, razón social y Registro Federal de Contribuyentes (RFC)- de 972 causantes.

CNNEXPANSIÓN

Patrocinadores, ganadores del Mundial

Además del equipo que logre levantar la Copa del Mundial en Brasil, los grandes ganadores de la justa deportiva son los patrocinadores, quienes erogan cifras estratosféricas para llegar a miles de millones de personas de más de 200 países. En 2013, los patrocinios de empresas como Coca-Cola y Visa dejaron ingresos por 412.7 millones de dólares a la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), organismo que realiza el torneo. Aunque los montos que pagan las empresas no son divulgados oficialmente, se trata de cifras millonarias...

Grupo Fórmula

Comprometido México con desarrollo económico sustentable: SHCP

México tiene un compromiso con el impulso de un desarrollo económico fincando en la sustentabilidad, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), con motivo de las recientes reuniones de Consejo y Asamblea del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF por sus siglas en inglés), de las cuales México fue sede. Por ello, añadió, se plasmó como un principio dentro del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, el asegurar que los recursos naturales proporcionen los servicios ambientales de los cuales depende nuestro bienestar, y las reformas estructurales han propiciando mecanismos para un crecimiento verde.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de junio de 2014



México y EUA impulsarán alternativas para pequeñas empresas

El canciller José Antonio Meade y la administradora de la SBA, Maria Contreras-Sweet, dialogaron sobre alternativas para que México y Estados Unidos emprendan alianzas para el crecimiento de pequeñas empresas. En un comunicado emitido por la Secretaría de Relaciones Exteriores, destacaron que ello se pretende lograr “al amparo del Consejo Mexicano-Estadunidense para el Emprendimiento y la Innovación (Museic, por sus siglas en inglés), creado en septiembre de 2013”. El responsable de la política exterior del país resaltó la labor que realiza el Museic y dio la bienvenida al Memorando de Entendimiento entre México y Estados Unidos, que fue firmado en abril.



Una inflación estable es la clave de una economía saludable: Mester

Loretta Mester, próxima presidenta de la Reserva Federal (Fed) de Cleveland, dijo que una inflación estable es la clave para tener una economía saludable, por encima de una baja tasa de desempleo. Mester, quien tomará posesión del cargo la próxima semana y tendrá voto dentro del Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés), expuso que no se puede tener un pleno empleo en el largo plazo sin tener una estabilidad de precios en el mismo lapso.



Prevén lluvias intensas en Chiapas, Tabasco y Campeche

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó que el pronóstico de lluvias intensas a torrenciales con tormentas eléctricas continuará en los estados de Chiapas, Tabasco y Campeche, como resultado del sistema de baja presión localizado al sur del Golfo de Tehuantepec y otros fenómenos. Para este lunes, especificó, la combinación de un canal de baja presión en el Golfo de México con una amplia zona de inestabilidad sobre el océano Pacífico, generada por una baja presión al sur del Golfo de Tehuantepec, ocasionará lluvias en las entidades mencionadas.